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SAN LORENZO 
I Se ha celebrado en Las 
Rozas la primera semana 
cultural, clausurada el 22 de 
diciembre con la inaugura
ción del hogar del jubilado, 
en la que estuvo presente el 
presidente de la Diputación, 
Rodríguez Colorado. Todas 
las modalidades de la cultu
ra han tenido representa
ción en el citado ciclo: sesio
nes de cine, teatro, concier
tos, ballet, marionetas y 
una exposición de pintura 
monográfica sobre la Inqui
sición, del pintor Martín 
Dones. 

• Paralelamente han teni
do lugar varios simposios, 
charlas y ciclos en los pue
blos de la comarca. Por 
ejemplo, en San Lorenzo, so
bre arogodependencia, de lo 
que ya informó CISNEROS. 

En El Escorial, acerca de 
ecología y medio ambiente, 
organizado por el Consejo 
Local de Educación y Cultu
ra y con la colaboración de 
AEPDEN, es decir, los Ami
gos de la Tierra, con dos te
mas interesantes, como los 
recursos naturales y su uti
lización y Madrid y su área 
de expansión. 

En Villalba se han trata
do los problemas y las posi
bles soluciones de la energía 
en el mundo moderno. 

Los Molinos: La izquierda quiere convertir El Pinarcillo 
y una tinca del Obispado en zonas de recreo 

PARQUES PARA TODOS 
En Los Molinos, villa 

frecuentemente visitada por el 
líder socialista Julián Besteiro 
y los profesores y estudiantes 

de la Institución Libre de 
Enseñanza antes de 1936, 

superviven unos 50 ganaderos, 
que atienden 800 reses vacunas 

y 200 ovejas 
En el plano existente está 

recogida la posibilidad de 
crear un polígono ganadero, 
pero nada se na hecho hasta 
ahora. A su vez, es una ilusión 
de sus habitantes que se esta
blezca un polígono industrial 
no contaminante, meta com
partida por tantas villas y 
nunca consumada. Actual
mente, en Los Molinos se han 
suscitado dos cuestiones 
polémicas, expuestas por los 
concejales de la oposición. El 
primero se refiere al terreno 
propiedad del Obispado y si
tuado en el casco urbano. En 
el plan general se estipula que 
puede ser utilizado como par
que público y viviendas per
manentes. Los ediles socialis
tas buscan una fórmula para 
que lo disfrute el pueblo, ins
talando en él una zona verde 
y viviendas, pues el Obispado 
no parece que tenga ninguna 
intención sobre esta hermosa 
parcela. Quiere adquirirlo el 
Ayuntamiento, por ello, con 
el fin de ponerlo inmediata
mente al servicio del vecinda
rio. 

Los futuros parques contarán con bancos, mesas, barbacoa, quioscos, 
toboganes e incluso un tfuerte* para que los mas pequeños puedan 

divertirse 

UN FUERTE DE 
MADERA PARA NIÑOS 
La segunda es el bosqueci-

11o El Pinarcillo, lugar ideal 
para crear en él un jardín con 
bancos, mesas, barbacoa, 
quioscos y otras instalaciones 
de interés para los niños y los 
mayores, una vez realizada la 
limpieza adecuada. 

El arquitecto municipal ha 
sido encargado de preparar 
un proyecto en este sentido, 
de manera que en un futuro 
inmediato pueda inaugurarse 
el parque infantil, incluso con 
un fuerte de madera para que 
los chiquillos disfruten en un 
paraje que merece mejor con
sideración. 

Respecto a la concesión de 
licencias de obras de la urba

nización Matarrubia, asunto 
polémico por diversas cir
cunstancias. Se trata de cons
trucciones aprobadas por Co-
placo para la edificación si
multánea con las obras de ur
banización, pero que los 
concejales de la izquierda re
chazan porque estiman que 
no existen las suficientes ga
rantías en cuanto a la empre
sa urbanizadora y del peticio
nario de licencia o los futuros 
peticionarios. Fue en la 
última sesión rechazado un 
voto de censura de la oposi
ción contra el miembro de la 
comisión de obras, señor 
Antón Navas: se pedía su di
misión por el exceso de atri
buciones que se le habían 
otorgado. 

La mayoría se 
dedican a 

la construcción 
LO QUE HACEN 
LOS ALCALDES 
Más de la mitad de los 

alcaldes del partido judicial 
de San Lorenzo son peque
ños o medianos patronos de 
la construcción; otros están 
relacionados con este sector 
a través de la fontanería, la 
pocería, la gestión de fincas, 
etc. Ello demuestra que la 
industria de la edificación 
es prioritaria en la comarca 
y la principal fuente de sus 
ingresos, incluso en San Lo
renzo o Villalba, con una 
fuerte implantación de la 
hostelería y la industria, 
respectivamente. 

Más del 50 por 100 de la 
población activa se dedica o 
está empleada en la cons
trucción de casas, puesto 
que hay unas 150 urbaniza
ciones y cientos de chalés. 
Sin embargo, también exis
ten alcaldes que no tienen 
ninguna relación con la al-
bañilería. El de El Escorial, 
Maximiniano Heras, es 
practicante de la Seguridad 
Social; el de Majadahonda, 
Vera Santana, profesor de 
universidad y funcionario 
de un ministerio; el de Co
llado Villalba, trabajador 
metalúrgico; el de Navala-
gamella, Carlos Hernández, 
comerciante; el de Robledo 
de Chávela, electricista de 
estación espacial, no preci
samente de la que esta ubi
cada en su pueblo; Serapio 
Calvo, de Torrelodones, 
también atiende un comer
cio; el de Villanueva del 
Pardillo, finalmente, traba
ja en Madrid. 

• En Comenar Viejo, los 
concejales que forman la 
corporación aprobaron los 
estatutos del Consejo de 
Municipios del Área Metro
politana. 

• En la localidad de San Se
bastián de los Reyes ha co
menzado a funcionar el 
nuevo centro escolar León 
Felipe, que debería haber 
iniciado las clases a princi
pios de curso. Por otra par
te, la Delegación de Educa
ción ha concedido una sub
vención para el transporte 
escolar. 

• En una moción presenta
da por el alcalde de San Se
bastián de los Reyes se hace 
referencia a la forma nomi
nal de la comisión de feste
jos: cada uno de los miem-
oros tendrá un fin concreto. 
En esta comisión participa
rán igualmente tas peñas 
taurinas, que en los últimos 
años han animado las fies
tas con su alegría habitual. 
• En la localidad de El Mo
lar, en un pleno celebrado 
días pasados, se concedió 
amojonamiento para divi
dir una finca propiedad 
municipal con otra, sobre 
las que ya se han levantado 
edificaciones. 

El objetivo del nuevo plan urbano, 
subvencionado por Coplaco, es: 

ORDENAR SAN SE 
El Ayuntamiento pedirá ayuda a la 

Diputación para celebrar, 
el 20 de enero, la Fiesta del Árbol 
La sociedad Plan-Urbana será la encargada de redactar los 
trabajos sobre los objetivos y criterios que se seguirán para 

realizar el plan de ordenación de San Sebastián délos Reyes. El, 
coste de este estudio asciende a 1.300.000 pesetas, que serán 
subvencionadas por Coplaco. Este acuerdo fue tomado en la 

última permanente celebrada en San Sebastián. 
trucción de naves, que serán 
utilizadas como garajes. Como _, 
recordarán los lectores, esta 2 
empresa de transportes despi- 9 
dio a nueve trabajadores, justi- ¡¡i 
ficándolo con la clausura que o 
el Ayuntamiento había decre- * 
tado contra los garajes Gon
zález Cristóbal por carecer de 
licencia municipal. 

El Ayuntamiento solicitará a 
la Diputación Provincial algu
na subvención o al menos al
guna condición ventajosa para 
poder realizar la Fiesta del Ár
bol el próximo 20 de enero. 
Esta propuesta fue presentada 
por el grupo socialista, quien a 
continuación elevó otra pro
puesta para solicitar de nuevo 
a la Diputación algún presu
puesto destinado a proteger el 
parque de La Dehesa. 

Otra propuesta, del Partido 
Comunista, iba encaminada a 
la instalación de paneles infor
mativos en la vía pública con 
el fin de conseguir un mayor 
acercamiento del pueblo a la 
gestión municipal. 

La Comisión de Urbanismo 
informó a la permanente sobre 
una cooperativa de viviendas, 
ubicada en San Sebastián, que 
había solicitado información al 
Ayuntamiento para asegurarse 
si estaban dentro de la ley del 
Suelo al edificar cinco plantas; 
la Comisión emitió un veredic
to favorable. 

GONZÁLEZ CRISTÓBAL 
BUSCA LOCALES 

La empresa González Cris
tóbal ha solicitado un informe 
urbanístico sobre unos deter
minados terrenos para la cons-

Ruido y crecimiento urbanístico desmesurado: dos de las característv: 
más destacadas de San Sebastián de los Reyes. 

Colmenar Viejo: Hubo división de opiniones en el momento 
de su votación en el pleno 

COMITÉ DE PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA 

En el último pleno de Colmenar Viejo se trató el 
tema de la formación de una comisión de 

participación ciudadana, tema —por cierto— que 
ya había sido insertado en anteriores sesiones. 
Algunos concejales, llegada la hora de la vota

ción, se pronunciaron a favor y otros en contra, 
como fue el caso de los miembros de la asocia
ción de vecinos y un concejal del grupo inde
pendiente. Tanto el PSOE como los centristas 
votaron a favor. La comisión, por tanto, se apro
bó, con lo que se espera a partir de ahora una 
mayor participación vecinal. Por mayoría abso
luta, además, fue sustituido el director de Ense
ñanza del Ayuntamiento. 

En el terreno urbanístico hay que señalar que 
respecto al plan parcial Punte Medio, que había 

seguido las instrucciones marcadas por el AyU 

tamiento para su realización, quedó pendien 
Pasando al tema de la depuradora, que 

ampliamente debatido, se acordó que el Ayu" fiS 
miento deberá elaborar un estudio sobre c " ^ . 
la capacidad máxima que deberá sopor . 
Serán los promotores del polígono inclu%,ra, 
Sur, que es donde va a ir ubicada la depurado 
los responsables de su elaboración. $ 

Se presentó, además, una propuesta resp ^ 
al lugar donde está situado el bar Marbelia-
parecer, la ubicación no está del todo c^araJ,¿r 
que se encuentra en zona verde. Para solveri 
el tema, el propietario del local hizo una oí a 
al Ayuntamiento, que se ha comprometió 
estudiarla. Hasta entonces no se pronuncia* 
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MADRID 

Leganés: Se investigan presuntos sacriíicios realizados sin permiso 

MISTERIO EN EL MATADERO 

V Del 22 al 28 de diciembre\ 
se celebra en Carabanchel la 
II Semana de Cine Español, 
organizada por la Junta 
municipal del distrito. El 
escenario es el cine Imperio, 
situado en la calle Cinco Ro-
sasK y el precio del bono, 
válido para siete sesiones, es 
de 250 pesetas. Se proyecta
rán películas de Carlos Sau-
ra, Juan Antonio Cabezas, 
Imanol Uribe, Ramón Cas-
tellote, Jaime de Armiñán, 
Pedro Riera. Ricardo Fran
co y Teo Calderón, entre 
otros. Los filmes que prota
gonizarán la Semana son 14 
—dos por día—, destacando 
tRompecabezas», *Con los 
ojos vendados». *In memo-
rtam», «Pascual Duarte». *El 
proceso de Burgos», *Agua 
seca» y *El nido». 

E Los impuestos municipa-
t. al menos en Leganés, 

podrán pagarse en cual
quiera de las entidades ban-
carias existentes en esta po
blación, según medida acor
dada por el Ayuntamiento 
para el año próximo y suce
sivos. Se evitarán de esta 
forma las largas colas que 
se forman ante las oficinas 
recaudatorias, cuya expe
riencia se está viviendo es
tos días una vez más a pro
pósito del pago de la contri
bución territorial urbana. 
que desborda la capacidad 
de la delegación local del 
Ministerio ae Hacienda. 
• Por fin, los terrenos ocu
pados por desguacistas de 
automóviles, conocidos po
pularmente como «los ce
menterios de automóviles», 
desaparecerán de Getafe. 
Ya en su día. hace un par de 
meses, CISNEROS informó 
que todos los desguacistas 
se iban a concentraren un 
polígono de San Martín de la 
Vega, por haberlo decidido 
asi las autoridades provin
ciales. En Getafe se venían 
resistiendo a abandonar los 
terrenos donde estaban ins
talados. Pero el Ayunta
miento acaba de dar un ul
timátum: o traslado volun
tario o acción sustitutoria 
municipal. A mediados de 
enero todo hace suponer 
que hasta los más reticentes 
hayan cogido los bártulos 
marchándose a la otra par
te. 
• Cuando estas líneas sal
gan a la luz, las catorce fa
milias, con casi treinta ni
ños, que fueron desalojadas 
por la Policía de una vivien
da del distrito de San Blas, 
en Madrid, llevarán veinti
trés días durmiendo a la in
temperie, en un campamen
to improvisado con tiendas 
de campaña. Estas familias 
habían ocupado una de las 
viviendas construidas por el 
MOPU en la avenida de 
Guadalajara, que, al pare
cer, no están aun adjudica
das. 

Una comisión de encuesta, 
especialmente nombrada en la 
última reunión de la comisión 
permanente del Ayuntamiento 
de Leganés, está investigando 

las presuntas graves 
Irregularidades que se han 
venido cometiendo en los 

últimos meses en el Matadero 
Municipal de esta localidad 
La comisión, integrada por 

los concejales José Luis Revuel
to y Ángel Arroyo, presentará 
esta misma semana un «dos-
sier» con el resultado de sus 
investigaciones. Según ha po
dido saber CISNEROS por 
otras fuentes de información, 
los empleados del Matadero 
podrian haber estado realizan
do trabajos para empresarios 
particulares a espaldas de las 
autoridades locales. 

La liebre saltó cuando los 
responsables de la delegación 
de Abastos y Mercados fueron 
informados por la patrulla 
nocturna de la Policia Munici
pal de que se estaba trabajando 
en el Matadero hasta altas ho
ras de la madrugada; concreta
mente, un día se estaban ma
tando cerdos a las cinco de la 
mañana, una hora «poco reco
mendada» para este tipo de ta
reas, como cualquiera puede 
imaginar. 

En esta matanza de cerdos a 
la que hacemos mención en 
concreto están implicados la 
totalidad de los trabajadores 
empleados en el Matadero, por 
lo que no es difícil pensar que 
hubiera ya una práctica ante
rior, aunque todos son suposi
ciones en tanto el «dossier» de 
la investigación no esté con
cluido. 

A raíz del suceso y de la 

Sus empleados podrían haber hecho^ 
trabajos para empresarios particulares 

a altas horas de la madrugada y de espaldas 
a las autoridades, según averiguaciones 

de la Policía 

apertura del oportuno expe
diente se han celebrado diver
sas entrevistas entre los conce
jales designados para la comi
sión de encuesta y la plantilla 
del Matadero. Estos aluden que 
la matanza de cerdos estaba en 
conocimiento del administra
dor (designado por el Ayunta
miento) y del veterinario de 
Leganés (funcionario del Mi

nisterio de Agricultura). La 
matanza, por otra parte, ha ad
quirido carácter plenamente 
legal al haber sido plasmado 
en el correspondiente libro de 
actuaciones, que refleja la acti
vidad cotidiana del Matadero y 
el cobro de las tasas correspon
dientes. Pero detrás queda la 
duda de si han existido en el 
pasado de una forma continua

da prácticas similares que ha
yan quedado ignoradas total
mente por las autoridades mu
nicipales, y que hayan podido 
revertir, por lo tanto, ingresos 
extras, que en este caso serían 
ilegales, de confirmarse el su
puesto, para los trabajadores 
en plantilla, plantilla que como 
todos los funcionarios munici
pales reciben su sueldo de las 
arcas del Ayuntamiento. 

«No podemos adelantar aún 
nada —nos dice Ángel Arro
yo— porque queremos llevar el 
tema con seriedad y hasta sus 
últimas consecuencias. Se trata 
de delimitar responsabilidades 
y eso es lo que vamos a hacer. 
Lo que sí queremos señalar es 
que vamos a actuar con la ma
yor firmeza. La próxima sema
na habrá noticias concretas.» 

El Matadero Municipal de 
Leganés está situado en la ca
rretera de Leganés a Caraban
chel. Sacrifica del orden del 
millón cuatrocientos mil kilos 
anuales, unos seis ki
los/habitante-año, con lo que 
sólo cubre el 15 por 100 de las 
necesidades actualmente exis
tentes. Según hemos podido sa
ber, el Matadero está muy des
fasado para lo que hoy día es 
Leganés. Fue construido hace 
siete años y en los últimos cin
co años ha tenido un déficit de 
unos 16 millones de pesetas (20 
millones de ingresos por 36 de 
gastos). Las autoridades muni
cipales estiman en unos 20 mi
llones los que se necesitarían 
para ponerlo en buenas condi
ciones. «Las condiciones hi-
fiénico-sanitarias son laménta

les», nos comentaron fuentes 
de la delegación de Abastos y 
Mercados. 

Es el principal problema de la juventud de Getafe, según las encuestas 

UN CÁNCER LLAMADO PARO 
«Para transformar la real idad hay que 
conocerla primero», afirma en torno a 
los resultados el alcalde, Jesús Prieto 

Un tercio de los Jóvenes de Getafe, exactamente el 34,4 por 100, 
entre dieciséis y veinticuatro años, potencialmente activos, no 

encuentran trabajo, a pesar de sus intentos por hallarlo. 

Este alto índice de paro tie
ne bastante que ver con ese 5,4 
por 100 de jóvenes entre cator
ce y dieciseis años, que se con
fiesan dependientes del alco
hol; con el 15,8 que fuman ha-
bitualmente «porros», o con los 
notables índices de delincuan-
cia juvenil en la zona, que el 
91,2 por 100 de los propios 
jóvenes considera muy grave. 
Sin embargo, pese a estos indi
cadores, la juventud de Getafe, 
estimada en unos 18.000 
jóvenes entre catorce y veinti
cuatro años, es progresista en 
sus comportamientos políticos 
y sociales. 

Estas fueron las principales 
conclusiones a las que se ha 
llegado en un estudio realizado 
por EDIS (Equipo de Investi
gación Sociológica) sobre «Los 
Jóvenes de Getafe», por encargo 

del propio Ayuntamiento, y que 
fue presentado a la prensa el 
pasado viernes por los respon
sables técnicos del estudio y los 
concejales José Lab Fernández 
Pombo y Pedro Castro, junto al 
alcalde de Getafe, Jesús Prieto. 

La iniciativa es probable
mente la primera que se reali
za en la provincia de Madrid a 
impulsos de un ayuntamiento 
de izquierda y tiene la gran 
virtud de no ocultar la reali
dad, de no ser un estudio elec-
toralista o para ser utilizado 
electoralmente. Asi, el docu
mento resumen del estudio 
realizado recoge textualmente, 
al hablar del juicio que le me
rece a los jóvenes le gestión 
municipal de la izquierda en 
Getafe, que «el 71,3 por 100 en
tiende que no se ha hecho nada o 
se ha hecho poco o muy poco». 
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DE INTERÉS PARA 
AYUNTAMIENTOS 

Se venden 600 luminarias 
de vapor de mercurio 

125 y 150 vatios 
URBANIZACIÓN CIUDALCAMPO 

Telóf. 652 36 22 (ext. 203) 

Jesús Prieto señaló que «la 
izquierda es consciente de la 
marginación de los Jóvenes res
pecto a las instituciones en Ge
tafe, concretamente hacia el 
Ayuntamiento: hemos hecho 
bastantes cosas, pero tenemos 
que profundizar mucho más; 
por eso nos hemos aventurado 
en este estudio; para transfor
mar la realidad hay que cono
cerla; vamos a analizar las con
clusiones a las qne llega este 
documento de análisis socio
lógicos para poner en pie las 
iniciativas necesarias en la re
dacción del programa de actua
ción municipal para el 81». 

Conferencia de 
Sócrates Gómez 

«JULIÁN 
BESTEIRO Y 

SU OBRA» 
Con asistencia de numeroso 

público se ha celebrado la con
ferencia sobre el tema «Don 
Julián Besteiro y su obra», pro
nunciada por el diputado a 
Cortes y periodista don 
Sócrates Gómez. 

El acto tuvo lugar en el 
Circulo de la Unión Mercantil, 
y se inició con la presentación 
del orador por don Carlos 
Gómez Bezmar, quien glosó la 
ejecutoria política y social del 
conferenciante en cálidos 
términos. Las palabras del 
conferenciante, don Sócrates 
Gómez, recibieron los aplausos 
del numeroso público que lle
naba la sala. 

Alcorcón: Empezó a 
funcionar el día 15 

VERTEDERO 
MUNICIPAL 
Desde hace años Alcor

cón viene padeciendo un 
problema de contaminación 
atmosférica y malos olores, 
motivado por el quemadero 
de basuras, que está situado 
e s c a s a m e n t e a dos 
kilómetros de la población. 

Por fin este problema ha 
entrado en vías de solución: 
el día 15 del presente mes, 
en una primera fase, se ha 
puesto en funcionamiento 
el nuevo vertedero munici
pal. El sistema consiste en 
arrojar los residuos en un 
gran hoyo y, mediante una 
máquina especial, compac
tarlos y taparlos con una 
capa de arena. En una se
gunda fase (que concluirá a 
primeros de enero) quedará 
eliminado totalmente el 
vertedero antiguo. 

Dada la capacidad del te
rreno utilizado (1.000.000 de 
metros cúbicos, aproxima
damente) para este cometi
do, se espera que esta nieva 
forma de eliminación de 
basuras pueda ser emplea
da, al menos, durante siete 
años. Tiempo suficiente 
para dar la solución defini
tiva que se tiene proyecta
da: crear un centro para el 
tratamiento de residuos 
sólidos urbanos, que se 
construirá a través de la 
mancomunidad de munici
pios de la zona sureste, 
compuesta por Alcorcón, 
Fuenlabrada, Getafe, Lega
nés, Móstoles, Parla y Pin
to, cuyos estatutos ya fue
ron aprobados. 
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• Para las próximas fe
chas, el Ayuntamiento de 
Aranjuez prepara diversas 
actividades culturales, en
tre las que destacan concur
sos de pintura, de redacción 
para niños, premios para los 

?\ue se disfracen él día de 
in de año, alguna competi

ción deportiva y la cabalga
ta de Reyes. 
MEl Ayuntamiento de To-
rrejóu de la Calzada ha se-
miparalizado la petición de 
un colegio al Ministerio en 
vista de que se va a cons
truir para el próximo curso 
un centro privado en el pue
blo. Los propietarios del co
legio son una agrupación de 
maestros, que ya están dan
do clases en otros pueblos, 
pero en locales diseminados. 
El colegio en cuestión ten
drá capacidad para 700 
alumnos, y recibirá subven
ción del Ministerio. 

I Chinchón tiene un grupo 
escolar terminado, pero no 
se puede ocupar porque el 
Ayuntamiento se niega a 
hacerse cargo de él por los 
detalles que faltan para ul
timarlo. Los ^detalles» en 
cuestión cuestan casi dos 
millones de pesetas, cifra 
que no puede pagar el 
Ayuntamiento. Entre estos 
'detalles» destacan los acce
sos al centro y una columna 
de alta tensión en el patio. 

Los vecinos de Villaconejos afirman que les 
cuesta más que el resto de la obra 

QUIEREN CONSTRUIR 
SIN PROYECTO 

Las viviendas en Villaconejos están en una fase de difícil solución, 
porque las urbanizaciones en el pueblo no existen prácticamente; 

los vecinos prefieren las casas unifamiliares, hechas por ellos, 
generalmente tras varios años de esfuerzo. 

El terreno de Villaconejos 
no es bueno para la siembra 
del melón, por lo que los veci
nos marchan lejos durante 
todo el período melonero, y a 
su vuelta, con lo ahorrado 
compran terreno. Pero las nor
mas subsidiarias les impiden 
construir sin proyecto y los ve
cinos se oponen a ello, porque 
si pagan este apartado no tie
nen dinero para construir. 

Villaconejos es pueblo 
agrícola y pobre, la mayoría de 
su población emigra durante 
los meses en que el melón ne
cesita de cuidados, y cuando 
vuelven, muchos quieren ha
cerse una casa. Pero las nor
mas subsidiarias les piden un 
proyecto cuyo importe, en la 
mayoría de los casos, supera 
incluso el dinero que tienen 
para invertir, para empezar a 
hacer la obra. A veces tardan 
diez años en comenzar la cons
trucción. 

El tema viene de tiempo 
atrás y la Corporación lo que 
teme es que el pueblo comien
ce a construir aquí o allá, «o 
donde puedan, y luego a ver 
qué decide la COPLACO». 

El Ayuntamiento ya se ha 
entrevistado con Carlos Conde 
Duque, delegado del Gobierno 
en COPLACO, y quedaron en 
que la solución se buscaría, 
pero lo que el pueblo quiere es 
construir sin proyecto, porque 
no puede mantener los costes. 

Agustín Pérez, alcalde de Villaco
nejos 

En opinión de la Corpora
ción están considerando a Vi
llaconejos como Pinto, Parla o 
Torrejón, donde se puede ha
cer un pían parcial para cons
truir viviendas para luego 
venderlas, lo que está alejado 
de la realidad, porque el que 
hace una casa en Villaconejos 
es para vivienda unifamiliar. 
En todo el pueblo no se pasa de 
tres alturas, y en las casas que 
se construyen fuera del casco 
no se pasa de dos. 

En opinión del alcalde, 
Agustín Pérez, el pueblo tiene 
que prescindir hasta del arqui
tecto municipal, porque los 
polígonos dedicados a la cons
trucción son los que no sirven 
para la agricultura, si es que 
dentro de sus límites sirve al
guno, pues como he dicho, la 
mayoría de la población ha de 
emigrar para la cosecha del 
melón. 

Perales: No tiene alcantarillado y sus vertidos 
pueden llegar al pozo de captación 

de agua potable 

URBANIZACIÓN 
CONTAMINANTE 

De sus treinta chalés, sólo tres 
cuentan con la correspondiente 

licencia 
El pueblo de Perales se encuentra en una delicada situación 

con el abastecimiento de agua, porque encima de los pozos de 
captación hay una urbanización «clandestina» que al no tener 

alcantarillado vierte a pozos negros, con el peligro de 
contaminar estos pozos 

El Ayuntamiento no sabe 
cómo darle solución al 
asunto, después de haberlo 
comunicado a los organis
mos competentes. 

La contaminación de las 
aguas de uso doméstico pue
de ser inminente. La urba
nización tiene treinta cha
lés, la mayoría sin licencia 
municipal. Sólo hay tres 
que la tienen, que se hicie
ron antes de la aparición de 
las normas y separados de 
la captación. 

El problema se agudiza 
porque los dueños de los 
chalés se han constituido en 
una especie de cooperativa 

Í
r han metido, incluso, la 
uz, para quedarse a vivir 

todo el año. Mientras fue 
una zona de «fin de semana» 
preocupó menos a los res
ponsables municipales. 
Ahora el problema de con
taminación es más palpable. 

Tendría el Ayuntamiento 
que tratar de que canaliza
ran las aguas, con la corres
pondiente vigilancia de los 

técnicos municipales, pues
to que los vecinos de los 
chalés están tratando de ca
nalizar ellos mismos las 
aguas fecales, que en opi
nión de los técnicos es más 
peligroso en caso de rotura 
que un simple pozo negro. 

NUEVAS OBRAS 
Independientemente de 

este tema, el propio pueblo 
estaba sin saneamiento en 
dos de los barrios, que se 
van a finalizar en este año, 
al ser aprobados los proyec
tos por Diputación. 

Uno de los barrios pen
dientes va a ser difícil de 
sanear porque en su día no 
se previno esta circunstan
cia y está más bajo que la 
carretera general, por lo 
que no queda espacio para 
verter a la carretera. De 
momento se está utilizando 
un «caz», que no está canali
zado, siendo un foco de in
fección y que vierte en el 
Tajufla. 

• Pantáleón él Buho es un 
simpático personaje creado 
por la Casa Municipal de la 
Cultura de Móstoles. A tra
vés de las publicaciones edi
tadas por esta Casa, Pantá
león explica a los niños, en 
comics, diversas normas 
cttñcas, fundamentales para 
convertir a los más peque
ños en ciudadanos respon
sables. Así, en el primero de 
los números publicados 
—que se distribuyen gratui
tamente— enseriaba cómo y 
por qué deben cuidarse ade
cuadamente los dientes. En 
el segundo número, Pante-
léon el Buho explica por qué 
debemos respetar las nor
mas de circulación y los pe
ligros que entraña el asal
társelos», describiendo a 
través del texto y el dibujo 
las graves consecuencias 
que una mala conducción 
puede provocar. 

• Días pasados se celebró 
una importante reunión en 
el salón de sesiones del 
Ayuntamiento de Pelayos 
de la Presa con un equipo 
de COPLACO. Este equipo 
será el responsable y el en
cargado de realizar el plan 
de acuerdos de actuaciones 
inmediatas en la zona Sie
rra Tres, en la cual está in
cluido este municipio. 

Brúñete: Polémica, en su primer pleno, por las mociones de los 
independientes 

NUEVOS CONCEJALES DE UCD 
En el salón de actos del 

Ayuntamiento de Brúñete se 
reunió la Corporación, días 
pasados, para celebrar una 

sesión de carácter ordinario. 
La sesión dio comienzo con la 

incorporación de los dos 
nuevos concejales centristas, 
señor Lucero y señor Pozuelo. 

Uno de los temas tratados 
en el pleno, que si bien no fue 
el más importante sí fue el 
que suscito mayor polémica, 
es el que cerraba el orden del 
día. La polémica venía moti
vada por la presentación de 
un escrito por parte de los edi
les independientes solicitando 
que se incluyesen en el pleno 
tres puntos: 

El cambio de día y hora de 
las sesiones. Encontraban más 
cómodo para todos la celebra
ción de plenos en sábado. 
Otro de los puntos era la in
clusión nuevamente de rue
gos y preguntas, y, por último, 
insertar las interpelaciones 
por parte del público, siempre 
que se ajustasen a lo tratado 
en el pleno. 

Los recientemente incorpo
rados concejales centristas se
ñores Lucero y Pozuelo se 
mostraron en desacuerdo, así 
como su compañera de grupo, 
señora Maqueda. Por otra 
parte, el alcalde, Luis Martín, 
opinaba que las cosas estaban 
bien y que así deberían conti
nuar, opinión que también 
compartía el teniente alcalde 

La iniciativa de ¡os independientes del Ayuntamiento de Brúñete de 
cambiar el día y hora de las sesiones dio pie a un fuerte debate en el 

último pleno 

polémica, el escrito fue dene
gado. 

CENTRO SANITARIO 
Además de este punto, que 

fue el más controvertido de la 
sesión, se trataron varios te
mas, entre los que figuraron 
la segunda certificación del 
centro sanitario, presentada 
por el señor Calderón, por va
lor de 1.000.000 de pesetas, y 
una moción por parte del al
calde para la compra de una 
finca destinada a vertedero 
municipal, compra que efec
tuarían a 85 pesetas metro 
cuadrado y que pagarían 
prácticamente al contado. 

Camilo Pérez, alegando que 
tanto los ruegos y preguntas 
como las interpelaciones por 
parte del público existieron 
en un principio y fueron reti
radas a causa de la mala utili
zación que de ellas se hicie
ron. El señor Pérez tampoco 
se mostró partidario del cam
bio de día para la celebración 
de los plenos. A continuación 
se efectuó la votación, en la 
que de nuevo surgió un en-
frentamiento entre el conce
jal independiente señor Cal
derón y el ucedista señor Lu
cero. Después de una dura 

Sevilla la Nueva: se 
quiere dar a cada edil 
el cargo más adecuado 

REESTRUC
TURACIÓN 

MUNICIPAL 
Con gran cordialidad y 

consenso por parte de los 
concejales, se celebró el 
último pleno en el Ayunta
miento de Sevilla la Nueva. 

Entre otros asuntos se dio 
lectura al cuestionario que, 
para petición de obras a in
cluir en el año 81, se pre
sentará a la Diputación 
Provincial madrileña. En el 
citado cuestionario se inclu
ye la construcción de aceras 
y la pavimentación en su 
segunda fase de varias ca
lles de la localidad. Pero la 
decisión más importante to
mada en esta sesión fue la 
modificación de las funcio
nes de los concejales. El 
Ayuntamiento ha creído 
oportuno esta remodela
ción, pensando que ya ha 
transcurrido un tiempo más 
que suficiente para saber 
qué cargo conviene a cada 
cual. 

La corporación, pues, ha 
quedado constituida de la 
siguiente forma en sus car
gos superiores: Ángel Bata
nero, independiente, alcal
de. Antonio Núñez, inde
pendiente, teniente de al
calde, presidente de »a 

Comisión de Hacienda y su
pervisor de servicios varios. 
Como tesorero y miembro 
de la Comisión de Hacienda 
figura el también indepen' 
diente Faustino Fernández 


